
Protokoll zur Generalversammlung des Elternvereins BG/BRG/MG 

Dreihackengasse 

am Montag, 24. November 2014 um 18:15/30 Uhr 

Teilnehmerliste liegt auf 

Tagesordnungspunkte:  

1. Begrüßung  

Der Obmann eröffnet um 18:15 die Jahreshauptversammlung und stellt nach Zuwarten der ¼ Stunde um 

18:30 Uhr die Beschlussfähigkeit fest 

2. Beschlussfassung über ordnungsgemäß eingebrachte Anträge der Vereinsmitglieder  

Es wurden keine Anträge eingebracht 

3. Bericht des Vorstandes/Obmannes bzw. des Kassiers 

3a) Der Obmann berichtet über die umfassenden Aktivitäten des abgelaufenen Vereinsjahres. Besonders 

hervorgehoben werden die Teilnahmen an mehreren Konferenzen der Schule (Eröffnungskonferenz, 

Pädagogische Konferenzen - SQM ARGE).  

Insgesamt wurden mehrere Vorstandsitzungen abgehalten sowie auch LEV-Veranstaltungen besucht. 

Am Elternabend der 1. und 5. Klassen wurden die Eltern über die Aufgaben und Tätigkeiten des EV 

aufgeklärt und zur aktiven Mitarbeit im EV eingeladen.  

In den Schulgemeinschaftsausschussitzungen (SGA) war der EV immer mit zumindest 3 Personen vertreten 

und es wurden intensive Beratungen abgehalten.  

Mit der Schulleitung konnte eine verbesserte organisatorische Abwicklung des Elternsprechtages erreicht 

werden (heuer erstmals Internetanmeldung möglich).  

Die Eltern wurden mittels mehreren EV-Newslettern über wichtige Angelegenheiten von Schule und Eltern 

informiert und die Homepage laufend aktualisiert. 

 „Sicherung“ der Schulspinde wurde durch Herrn Haditsch vorgenommen, damit Vandalismus möglichst 

vermieden wird und die Spinde auch in einem guten Zustand an die Nächstnutzer im Folgejahr übergeben 

werden können.  

Klassenelternvertreter-Treffen (KEV)  wurde angeboten, aber nicht wirklich angenommen. Es soll ein neuer 

Versuch unternommen werden, da der unkomplizierte Austausch mit anderen Klassen viele Vorteile 

bringen könnte. 

3b) Der Kassier legt den Kassabericht vor und erläutert die Hauptpositionen bei den Ausgaben und 

Einnahmen.  



Demnach gab es im abgelaufenen Vereinsjahr Einnahmen von rd. 6.480,-  aus EV-Mitgliedsbeiträgen. Diese 

wurden hauptsächlich in Förderungen von Schulveranstaltungen oder Direktförderungen an Eltern (rd. 2/3) 

und zur Mitfinanzierung von Inventar (rd. 1/3) ausgegeben. 

Zusätzlich erläutert er ausführlich Überlegungen zur Auflösung der Leasingverträge für die 

Spindanschaffung. Es wurde auch ausführlich darüber beraten, ob es vorteilhafter ist, auch unter 

Heranziehung der „normalen“ EV-Gelder aus den Leasingverträgen auszusteigen. Es gab dazu keine 

einhellige Meinung, weshalb festgehalten wird, dass zwar grundsätzlich möglichst bald aus den 

Leasingverträgen ausgestiegen werden soll, damit die Spinde in das Eigentum der Schule übertragen 

werden können und damit auch die Schulwarte für die Wartung und Betreuung der Spinde verantwortlich 

sind. Nach der Generalversammlung  sollen EV-Gelder aber solche bleiben und nicht für die Finanzierung 

der Spinde herangezogen werden. 

4. Bericht der Rechnungsprüfer/In  

Der Rechnungsprüfer berichtet über das Ergebnis der Prüfung und stellt eine ordnungsgemäße und 

sorgsame Buchführung fest. 

5. Entlastung des Vorstandes  

Der Rechnungsprüfer beantragt die Entlastung des Vorstandes – Vorschlag wird einstimmig angenommen. 

6. Neuwahl des Vorstandes 

Mag. Martin Fournier hat aus privaten Gründen seinen Rücktritt aus dem EV-Vorstand eingebracht und DI 

Heinz Lick ist nach Matura seiner Tochter nunmehr aus der Funktion ausgeschieden. Auch der 

Rechnungsprüfer steht nicht mehr für eine weitere Periode zur Verfügung. Der Obmann bedankt sich bei 

den ausgeschiedenen Personen für die engagierte Arbeit und ihrem Einsatz für Eltern, Kinder und Schule.  

Anschließend wird vom bisherigen Obmann nachfolgender Wahlvorschlag eingebracht, der auch 

einstimmig angenommen wird: 

Wahlvorschlag und nunmehr neuer Vorstand: 

Obmann:  Bernd Schreiner,  8M 
Obmann-Stellvertreter:  Dr.med. Reinhard Jeserschek, 1M 
Kassier:  Oliver Haditsch, 3M 
Kassier-Stellvertreter:   Dipl.-Ing. Christian Deimel, 3M 
Schriftführerin:   Mag. Maria Pichlbauer, 7M 
Schriftführer-Stellvertreter:  Dipl.-Ing. Stefan Stampler, 1CM 
ohne Funktion:   Gabriele Jodl, 1CM 
ohne Funktion:   Alexandra Riewe, 1CM 
ohne Funktion:   Alexander Krotky, 1B 
  
SGA-Mitglieder: 
Obmann, Kassier und Schriftführerin  werden als SGA-Vertreter nominiert, deren StellvertreterInnen sind auch die 
Ersatzmitglieder für den SGA  
 
Der Rücktritt von Herrn Dr. Johannes Majoran machte auch die Neuwahl der Position für die Rechnungsprüfung 
notwendig. Neuer Rechnungsprüfer wurde:   
Rechnungsprüfer:   Herr Mag. Matthias Mandak, 1M  
 

 



9. Allfälliges  

Es wurden intensiv die Punkte der teuren Schulreisen ins Ausland besprochen. Insbesondere wurde von 

Elternseite eingebracht, dass die Hvar-Reise kurzfristig wegen einer Terminverschiebung um mehr als 50% 

teurer wurde. Die Eltern haben im Interesse ihrer Kinder aber zugestimmt.  

Der in der letzten Generalversammlung eingebrachte Wunsch, dass auch Nicht-Musik-Klassen an 

musikalischem Unterricht in der Schule teilnehmen können sollen, wurde bisher von der Schule nicht 

wirklich umgesetzt. (Stundenplankollisionen werden als Grund angegeben) 

Schulwarte fühlen sich nach Rückmeldungen von Eltern offensichtlich noch immer nicht wirklich für die 

Wartung der Schulspinde verantwortlich – soll mit Schulleitung angesprochen werden. 

Die Funktion der diversen „Schulkarten“ wie „checkit“ oder EDU-card wurde vorgestellt und mit den 

anwesenden Eltern diskutiert. Derzeit besteht kein Interesse seitens der Eltern an der Einführung einer 

solchen Karte. 

Eine Statutenänderung soll dahingehend erfolgen, dass nur mehr die nach dem Vereinsgesetz unbedingt 

notwendige Anzahl an Vorstandsmitgliedern vorgesehen werden soll. Es könne ohnedies eine 

unbestimmte Anzahl an weiteren Mitgliedern in den Vorstand kooptiert werden. 

Ende der Veranstaltung 21:00 Uhr 

 

Der Obmann: Der ehemalige Schriftführer: 

 Bernd Schreiner DI Heinz Lick 


